





El mundo en la nueva era imperial

Ignacio Ramonet. *Le Monde Diplomatique*. Conversaciones con Jorge Halperin, quien escribe el prólogo, en el que afirma: "Ignacio Ramonet es el caso de un intelectual mucho mejor conocido por sus creaciones que por el personaje público que, sin duda, él es. Por ejemplo, su idea de que en nuestro tiempo se ha instalado el 'Pensamiento Único' es una síntesis brillante para caracterizar la

El mundo en la nueva era imperial. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El mundo en la nueva era imperial. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)